

Vermerk

(zur Berichterstattung im Stadtteilbeirat)

Verkehrszählung Salzbergener Straße, L 501, zwischen Kreisverkehr und Kreuzherrenweg

Der Stadtteilbeirat Bentlage/Wadelheim/Wietesch/Schleupe und weitere Anlieger aus dem Bereich Kreuzherrenweg haben darum gebeten, im Bereich der Salzbergener Straße in Höhe Sandkuhle eine Signalanlage für Fußgänger zu errichten.

Am 05. Oktober 2010 wurde seitens der Verkehrsplanung eine Verkehrszählung durchgeführt. In der Zeit von 7 bis 19 Uhr wurden die Fahrzeuge auf der Salzbergener Straße gezählt und es wurden in vier Abschnitten zwischen dem Kreisverkehr und der Straße Kreuzherrenweg die querenden Fußgänger und Radfahrer erfasst.

Auf der Salzbergener Straße betrug die Belastung in der Spitzenstunde 1.058 Fz/h. In der Zeit von 15 bis 19 Uhr wurden 3.303 Kraftfahrzeuge erfasst. Rechnet man diesen Wert auf die Tagesgesamtbelastung hoch, ergibt sich für die Salzbergener Straße eine Belastung von etwa 12.000 Fz/24 h.

An vier Stellen der Salzbergener Straße wurden die querenden Fußgänger bzw. Radfahrer gezählt:

1. zwischen Kreuzherrenweg und Sandkuhle: gesamt: 35 Personen, max. 7 Pers./h
2. zwischen Sandkuhle und Stoverner Str.: gesamt: 75 Personen, max. 17 Pers./h
3. zwischen Stoverner Str. und Kreisverkehr: gesamt: 74 Personen, max. 25 Pers./h
4. westliche Mittelinsel Kreisverkehr: gesamt: 120 Personen, max. 24 Pers./h

Aufgestellt: 26. Oktober 2010